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◎運動会や日々の行事の良い役がいつも同じ子はなぜですか。毎回毎回その子ばかりで？

です。以下省略 

⇒ご意見いただき、ありがとうございます。そのように感じさせてしまった事申し訳ありま

せん。日々の園生活の中で、子ども達の様子を見ながら、また１人１人の得意な事を伸ばせ

るよう配慮をしながら（その子の負担になったりしない様に等）年長児は１人１人が何かし

ら活躍できるように、配役に気を付けてきました。（運動会｟園旗、体操、あいさつ、鼓隊

パレードの楽器、リレーのアンカー等｠クリスマスお祝い会の他にも、礼拝会や入園式、卒

園式のあいさつ、おゆうぎ会の楽器やあいさつ等・・全てあげたらあまりにも多くキリがあ

りませんが）目立つ役が大切な役と言う認識は私たちの中ではなく、どの配役も１つ１つと

ても大切です。（特にクリスマスお祝い会に関しては、どの役だから良い、悪いはなく、ど

の役も１つ１つ本当に大切な役なので）また、行事の大きさに関係なく、前でマイクを持っ

て話す、歌う等もあります。私達の中で、日々の子ども達の様子を見て話し合って決めてい

ましたが、保護者様にその様に思われてしまっていた事が残念です。申し訳ありません。今

後は、そのように思われないように配慮していけたらと思っています。（こども達の「やり

たい！」で決めると毎回同じ子ばかりになってしまいますので、希望を聞けないものも多々

あります） 

 

 

 

◎園の玄関なのですが、物騒な世の中なので、オートロックだと安心だなぁとおもいまし

た。 

⇒ご意見ありがとうございます。何年か前からオートロックを検討しています。実際にオー

トロックを使用している園等に意見を聞いています。今しばらくお待ちください。 

日常では、園児が登園し終えた後、職員室に人がいない時は施錠を行っています。 


